

Kommando in Wurmbrand wieder gewählt

Am 6. Jänner 2011 fand die Jahreshauptversammlung und Kommandantenwahl der Feuerwehr Wurmbrand im Gasthaus Maringer statt.

2010 musste zu 20 Technischen Einsätzen 3 Brandsicherheitswachen und 3 Fehllarmen mit insgesamt 200 Einsatzstunden ausgerückt werden.

Für Schulungen, Übungen, Wartungsarbeiten und Besprechungen wurden von den Mitgliedern rund 1200 freiwillige Stunden geleistet.

Die Wehr hat zurzeit 73 Mitglieder, davon 4 Frauen und 10 Reservisten.

Bei der von Bürgermeister Igelsböck geleiteten Wahl wurde das bestehende Kommando fast Einstimmig wiedergewählt.



v.l.n.r. Kassier: Johann Mairhofer, Kommandant: Erich Fuchs, Verwalter: Andreas Riegler, Bürgermeister: Maximilian Igelsböck, Kommandantstellvertreter: Franz Riegler

Text u. Foto: FF Wurmbrand

BFKdo Zwettl

Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 23. Jänner 2011
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!